

Conclusiones Finales

Situación Actual

El Área de Sistemas de Proempresa presenta el siguiente cuadro luego del examen de auditoría.

1. Área de organización,

1.1. Hay una evidente falta de mecanismos y sistematización para gestionar adecuadamente el área. En parte, por la recargada labor que se administra y por el poco personal con que se cuenta. Es necesario adoptar una metodología que facilite y sistematice actividades relacionadas a proveedores, a la administración de la red y a la documentación.

2. Sistema Prosis y la base de datos,

2.1. Se ha detectado una falta de mecanismos de seguridad en cuanto a la gestión de la base de datos, por lo que debe implementarse a la brevedad posible algunas recomendaciones dadas por los auditores.

2.2. En cuanto al sistema, será necesario resolver muchos problemas en su funcionamiento y buscar que estabilizarlo, para así, mejorar la imagen del sistema ante los usuarios y los clientes en particular.

3. Y para finalizar, en lo relacionado a las redes,

3.1. Proempresa requiere adoptar medidas de seguridad de acuerdo a otras instituciones financieras, tanto por la seguridad que tiene que dar a sus inversionistas como para resaltar dicha imagen ante el público y clientes en general. Entre ellas destacamos, el implementar el ingreso a la red a través de contraseñas a todo nivel. También son destacables las recomendaciones asociadas a la certificación de las nuevas implementaciones, de modo que las inversiones garanticen seguridad y confiabilidad.

Situación Futura

Para implementar nuevos productos y confiar la gestión de éstos al Área de Sistemas, es necesario que se mejoren los aspectos destacados en el acápite anterior. No hacerlo, significará que nuevos problemas se agregarán a los ya conocidos. Del mismo modo, en vista de la implementación de un nuevo local, será necesario que se adopten muchas de las recomendaciones buscando que asegurar la inversión, y dándole calidad a la infraestructura informática.